

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 204.21 / 11.06.2021

Lieferkettengesetz:

Menschenrechte sind nicht verhandelbar

Zur heutigen (11. Juni 2021) Verabschiedung des Lieferkettengesetzes im Bundestag sagt der wirtschaftspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Joschka Knuth**:

Die Verabschiedung des Lieferkettengesetzes ist ein wichtiger Schritt. Insbesondere die vielen Akteur*innen aus der Zivilgesellschaft und die vielen Unternehmen, die sich für dieses Gesetz stark gemacht haben, dürfen heute stolz auf das Erreichte sein. Mit diesem Gesetz kommt zum Ausdruck, dass unser Wirtschaften nicht auf Kosten der Menschen und der Umwelt in anderen Ländern erfolgen darf. Menschenrechte sind nicht verhandelbar. Dass der Schutz von Umwelt und Menschenrechten entlang globaler Lieferketten jetzt gesetzlich verankert ist, darf guten Gewissens als Paradigmenwechsel bezeichnet werden.
